

Des dizaines de civils meurent dans les bombardements de l'Arabie Saoudite contre le Yémen



Sanaa, 21 août (RHC-EFE-Telesur)- À Taiz, dans le sud-ouest du Yémen, au moins 43 civils ont été tués dans les dernières heures par les bombardements de l'Arabie saoudite et de sa coalition.

L'agence yéménite d'information Saba a signalé que les avions de Riyad et de ses alliés ont réalisé des frappes sur un quartier résidentiel du district de Salah, des bombardements qui ont fait des dizaines de blessés. De nombreux logements ont également été détruits et les équipes de secouristes essaient de sortir les victimes des décombres.

Selon les organismes internationaux, plus de 100 000 Yéménites ont été déplacés depuis le début du conflit et plus de 10 millions de personnes sont confrontées à des difficultés pour s'alimenter.



Radio Habana Cuba